



Wie Sie helfen können!

Informationen,
wie Sie jetzt
helfen können.

1. Grundversorgung der Flüchtlinge – Status asylwerbende Menschen

In 157 Flüchtlingsquartieren der Caritas Vorarlberg werden aktuell knapp 2000 Menschen (Stand November 2015) betreut und versorgt.

Die Leistungen der Grundversorgung werden von Bund (60%) und Land (40%) finanziert. Zusätzlich finanziert das Land Vorarlberg Deutschkurse und Jugendprogramme bei den minderjährigen unbegleiteten Flüchtlingen. Diverse weitere wichtige Ausgaben werden jedoch nicht durch die Gelder der Grundversorgung abgedeckt.

Dafür setzen wir Ihre Spende ein:

- Zusätzliche Deutschkurse, um rasch die Verständigung zu erleichtern
- Soforthilfen, die durch Sachspenden nicht abgedeckt werden können sowie besondere medizinische Leistungen
- Freizeitaktivitäten für AsylwerberInnen
- Pädagogische Maßnahmen für Kinder und Jugendliche
- Schulung und fachliche Begleitung

- der über 300 Freiwilligen HelferInnen
- Finanzierung unseres Mentorenprogramms zur Unterstützung unbegleiteter minderjähriger Flüchtlinge
- Allfällige Tickets für öffentliche Verkehrsmittel

**Verwendungszweck bitte anführen:
„Flüchtlingshilfe – Asylsuchende“**

2. Integration von anerkannten und bleiberechtigten Flüchtlingen nach Genfer Konvention

Aller Anfang ist schwer. Der Bereich Existenz und Wohnen unterstützt Konventionsflüchtlinge dabei, ihren Lebensunterhalt in Österreich langfristig zu sichern und übernimmt – wenn notwendig – Ausgaben, die aus eigener Kraft nicht finanziert werden können.

Gerade wenn die Familie nachgeholt wird und/oder eine eigene Wohnung bezogen wird, entstehen für den bleiberechtigten Flüchtling Kosten, die vom gesetzlichen System nicht oder nur teilweise getragen werden. Erfahrene SozialarbeiterInnen prüfen jeden >>

Spendenkonto bei der Raiffeisenbank Feldkirch

Caritas der Diözese Feldkirch
IBAN: AT32 3742 2000 0004 0006
BIC: RVV GAT 2B422
Bitte Verwendungszweck
anführen!

Einzelfall und können durch Ihre Spende direkte Einzelfallhilfe in Notsituationen leisten.

Freiwillige, die als IntegrationspatInnen tätig sind, unterstützen zusätzlich Bleibeberechtigte beim Deutschlernen, bei Behördengängen und bei der Suche nach einer Wohnung. Durch Ihre Spenden können zusätzliche Freiwillige als IntegrationspatInnen eingeschult werden.

**Verwendungszweck bitte anführen:
„Bleibeberechtigte Flüchtlinge“**

3. Hilfe vor Ort - Die Nothilfe der Caritas Österreich

Flüchtlingskatastrophe Syrien

12,3 Millionen Menschen in Syrien sind auf Hilfe angewiesen. 3,8 Millionen Syrerinnen und Syrer leben im Libanon, der Türkei und Jordanien. Fast die Hälfte davon sind Kinder. Die Vertriebenen wohnen oft seit Jahren in schwierigsten Situationen, wie beispielsweise Baracken und Zelten oder fast zerstörten

Häusern in Syrien und den direkten Nachbarländern.

Die Caritas versorgt die Flüchtlingsfamilien mit Lebensmitteln, Trinkwasser, Hygienepaketen sowie Matratzen, Decken, Küchenutensilien und dringend benötigter medizinischer Hilfe.

Die größte Herausforderung ist und bleibt jedoch, die Menschen nicht nur mit dem Lebensnotwendigsten zu versorgen, sondern ihnen auch Perspektiven zu geben. Kinder erhalten Unterricht, traumatisierte Kinder und deren Familien werden psychosozial betreut.

**Verwendungszweck bitte angeben:
„Nothilfe Syrien“**

Spendenkonto bei der Raiffeisenbank Feldkirch

Caritas der Diözese Feldkirch
IBAN: AT32 3742 2000 0004 0006
BIC: RVV GAT 2B422
Bitte Verwendungszweck anführen!

Infos:

Die Caritas besitzt das **Österreichische Spendengütesiegel** und wird jährlich geprüft. Zusätzlich ist die Caritas beim Finanzministerium eine eingetragene Einrichtung für die Spendenabsetzbarkeit. Die abgezogenen Verwaltungs- und Fundraisingkosten der Caritas Vorarlberg betragen 7,5 %.

Spendenmittel kommen nur dort zum Einsatz, wo keine anderen öffentlichen oder privaten Kostenunterstützungen aufgebracht werden können.

Es ist uns wichtig, den Spenderwillen voll und ganz zu erfüllen und daher wird jede Spende gemäß Widmung eingesetzt. Einfach Ihren konkreten Wunsch als Spendenzweck anführen, wir ordnen dann die Spenden dem gewünschten Projekt zu und setzen Ihr Geld effizient ein.

Zweckwidmungen bzw. Weiterleitungen direkt an namentliche Einzelpersonen sind nicht möglich.



**Weitere Informationen
finden Sie unter:
www.caritas-vorarlberg.at**

**Online spenden:
www.caritas-vorarlberg.at/spenden**

Caritas &Du